
環境建設工学科 在学生の声 
 

高原のの（たかはらのの）さん 

出身：愛媛県・新居浜西高校 

所属：社会デザインコース 

学年：３回生 

 

環境建設工学科社会デザインコースの志望理由 

実家から近くの大学に進学先を探していたと

ころ，環境建設工学科のことを知りました。特

に，まちづくりから社会基盤の整備など幅広く

学べそうな社会デザインコースという名前にひ

かれて志望先を決めました。 

将来のキャリアパスについて 

3 回生になった今，就職・大学院進学のどち

らにするか迷っています。土木について学び始

めてからまだ 2 年ほどしか経っていませんが，

本人（右から 3 番目） 

環建 3 回生女子会 



土木事業や社会インフラが国を支えているとい

うことをすごく痛感することが増えました。今

の時代は高度経済成長期に建設された橋や道路

が寿命を迎えています。そのような土木構造物

の維持管理を通じて安全・安心な社会に貢献で

きたらいいなと考えています。また，震災や大

規模災害で被害を受けたインフラ構造物の再

建・復興にも関ることができる仕事に就きたい

と思っています。 

 

大学生のライフスタイル 

1，2 回生のころは 8：30 から始まる 1 限の

授業が多く，朝早く起きるので高校のころとあ

まり変わった感じはしませんでした。しかし 3

回生になってからは，午後からの授業も増え時

間に余裕ができたので，課外活動に参加した

り，友人とのんびり過ごす時間を持つこともで

きたりして，とても充実しています。また高校

の部活と違い，大学で所属しているサークルで

は自分の行けるときにだけ参加することができ

るので，無理せずスポーツを楽しむことが出来

ています。 



大学の授業について 

1 回生の頃は物理や数学など高校で習った内

容と類似した授業が多く開講されていて，2 回

生からの専門分野を学ぶための準備ができまし

た。2 回生になると，専門科目の授業が多くな

るので少し難しく感じることもありました。特

に試験前のテスト勉強はとても大変なので，自

分一人で勉強するだけでなく，友達と集まり教

えあいながらテスト勉強をするのも大学の特徴

だと思います。 

留学について 

環建では KSA という留学プログラムに参加

することができます。私は今年の後学期の 4 ヶ

月間，韓国の蔚山大学に留学する予定です。4

か月間なのであまり長くはないですが，外国人

の友達をたくさんつくって，日本語をなるべく

使わないような生活が出きればいいなと思って

います。英語はもちろん，韓国語にも挑戦しよ

うと思っています！ 

KSA はコチラ⇒ 

http://www.cee.ehime-u.ac.jp/ksa/ksa_start_2010/index.html 

http://www.cee.ehime-u.ac.jp/ksa/ksa_start_2010/index.html


環建ライフの良いところ 

3 回生の女子は全員で 9 人なので他の学年と

比べると少ないと思いますが，その分みんなと

仲良くできて楽しいです。環建女子会を定期的

に開催しています！写真は，去年のハロウィン

の時にみんなで全身白，黒コーデにして開催し

た女子会の様子です。 

 

受験生の皆さんにメッセージ 

高校生のうちは，楽しい大学生活を思い描い

たり，不安な気持ちを抱いたりいろいろあると

思いますが，環建での大学生活は絶対に楽しい

ので，受験勉強は妥協せずにやれることをすべ

てやってほしいと思います。後悔しないと思う

ほどやってしまうのがいいと思う！がんばれ！ 
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